

# Für RW Borbeck zählt nur der Klassenerhalt

## 1. Mannschaft der Borbecker hat Aufstieg in die Badminton Landesliga geschafft

Ab dem nächsten Wochenende heißt es für die aktiven Sportler beim Badmintonclub Rot-Weiß Borbeck wieder: Ab auf's Feld!

Das erste Seniorenteam möchte sich in dieser Saison als Aufsteiger in die Landesliga den Klassenerhalt sichern. Wieder mit dabei sind Sumedha Dharmasena, Michael Lohrengel, Rüdiger Twiehaus und Marc Wierig, der im letzten Jahr vom BC 89 Bottrop zu seinem alten Verein Rot-Weiß Borbeck zurückgekehrt war, sowie Julia Wierig und Laura Strunz als weibliche Verstärkung.

In der Bezirksklasse treten gleich zwei, nämlich die zweite und nach ihrem Aufstieg auch die dritte Mannschaft an. Zwischen den Teams kam es zu einigen

Spielerverschiebungen. Duc Hoa Tran und Marius Tatzki rückten aus der dritten in die zweite Mannschaft auf. Mit zum Aufgebot der Zweitvertretung gehören außerdem Sebastian Eumann, Jörg Carlé, der aktuell noch verletzte Alan Grzemba sowie Jasmin Schmitz und Lena Strunz.

Im Austausch verstärkt Jörg Zwiehoff, langjähriger Stammspieler der zweiten Mannschaft, ab dieser Saison Team drei, das um den Klassenerhalt kämpfen möchte. Hier spielen außerdem wie gehabt Duc Hien Tran, André Hinz, Marcus Schumacher, Corinna Manroth und Britta Sagan sowie zeitweise Timm Riesel.

Das vierte Seniorenteam strebt als Saisonziel einen Platz im Mittelfeld der Kreis-

klasse an. Stammspieler werden Timm Leiningner, Boris Turowski und Daniel Hellenkamp sein. Als vierter Herr werden einige Spieler im Wechsel eingesetzt. Die Damen der Mannschaft sind Inga Turowski, Marina Jansen und Sina Hoven.

---

### Drei Nachwuchsteams

---

Als Nachwuchsteams hat der Verein eine Jugendmannschaft in der Bezirksliga und zwei Minimannschaften, jeweils eine in der Alterklasse „unter 17“ bzw. „unter 19“ und eine in der Altersklasse „unter 15 Jahre“ gemeldet.

Die erste Jugendmannschaft startet mit den Stammspielern Marvin Lohrengel, Tim Miosga und Ines Hoven,

die bereits die letzte Saison in der gleichen Liga bestritten hatten. Verstärkung aus der ehemaligen zweiten Mannschaft bekommen die drei von Maximilian Pohl, Max Schlagenhoff und Franziska Bielefeld. Die drei ersetzen Spieler, die größtenteils aus Altersgründen in den Seniorenkader aufgerückt sind. Erklärtes Saisonziel ist einer der oberen Tabellenplätze.

Das Aufgebot der Minimannschaft U17/U19 besteht aus: Raphael Jühe, Aleksander Grochowicz, Charlotte Becker, Jan Schönfeld, Luisa Kagermeier, Henning Oynhausen, Sarina Mackowiak, Marius Walbaum, Anna-Lisa Ratzmann, Janine Lohrengel und Sebastian Jüttner. Die Spieler gehörten zum Teil in der letzten Saison noch der zweiten

Jugendmannschaft an oder wurden im Falle von Charlotte Becker und Jan Schönfeld noch der Altersklasse der Schüler zugerechnet. Da pro Spiel und Mannschaft nur vier Spieler eingesetzt werden, wird sich die Besetzung regelmäßig ändern. Das Saisonziel ist ein Tabellenplatz im oberen Mittelfeld.

Die zweite Minimannschaft U15 strebt nach der Meisterschaft im letzten Jahr die Titelverteidigung an. Bis auf die Abgänge Charlotte Becker und Jan Schönfeld bleibt die Mannschaft mit Jan Schwidrowski, Roman Wibbe, Jonas Wibbe, Joel Nico Kötter, Verena Keul, Lea Vogel, Lukas Immensberger, Miriam Blottko, Anna Hilgers und Lara Ratzmann weitgehend unverändert.